

Retour sur expérience

Par Roger Page

- **Préposé de l'office des poursuites de la Sarine, canton de Fribourg**
- **Responsable pour son office de la mise en oeuvre du projet eLP (alpha-pilote)**

Historique ...

- Il y a ~500 ans Otages en paiement de la créance
- En 1892 Loi sur la poursuite pour dettes (grand livre manuscrit)
- Jusqu'en 1987 Fiches manuscrites
- Dès 1987 Informatisation du métier de la poursuite
- 2007 Alpha – pilote : réquisitions électroniques (eLP-THEMIS)



Avantages constatés

Pour l'office des poursuites de la Sarine

- Gain de temps
- Suppression des tâches rébarbatives
- Diminutions des erreurs lors de la saisie
- Facilité d'utilisation et convivialité
- Simplification de la procédure pour les créanciers

Difficultés rencontrées

- Office des poursuites de la Sarine
 - Peur de l'inconnu (manque de maîtrise de la procédure, plus de papier !)

- Office pilote
 - Difficultés de coordination de tous les acteurs
 - Difficultés de motiver un grand créancier

Mes objectifs

- 2010
 - 40% réquisitions de poursuites traitées électroniquement
- 2012
 - 60% réquisitions de poursuites traitées électroniquement
- ... évolution des fonctionnalités dans eLP II